

Conversion des salaires minima 2026 pour entreprises de travail temporaire

Secteur principal de la construction

Travailleurs dès 20 ans et de moins de 50 ans			Travailleurs de moins de 20 ans et dès 50 ans		
Salaire 2026					
fr.	36,60	Salaire minimum "CE"			fr. 36,60
fr.	1,16	3,17%	jours fériés	3,17%	fr. 1,16
fr.	37,76		sous-total vacances		fr. 37,76
fr.	4,00	10,60%	part des vacances	13,00%	fr. 4,91
fr.	41,76		sous-total pour 13ème		fr. 42,67
fr.	3,47	8,30%	part du 13ème salaire	8,30%	fr. 3,54
fr.	45,23		Salaire converti		fr. 46,21

Travailleurs dès 20 ans et de moins de 50 ans			Travailleurs de moins de 20 ans et dès 50 ans		
Salaire 2026					
fr.	34,00	Salaire minimum "Q"			fr. 34,00
fr.	1,08	3,17%	jours fériés	3,17%	fr. 1,08
fr.	35,08		sous-total vacances		fr. 35,08
fr.	3,72	10,60%	part des vacances	13,00%	fr. 4,56
fr.	38,80		sous-total pour 13ème		fr. 39,64
fr.	3,22	8,30%	part du 13ème salaire	8,30%	fr. 3,29
fr.	42.02	Salaire converti			fr. 42.93

Travailleurs dès 20 ans et de moins de 50 ans			Travailleurs de moins de 20 ans et dès 50 ans		
Salaire 2026					
fr.	32,80	Salaire minimum "A"			fr. 32,80
fr.	1,04	3,17%	jours fériés	3,17%	fr. 1,04
fr.	33,84		sous-total vacances		fr. 33,84
fr.	3,59	10,60%	part des vacances	13,00%	fr. 4,40
fr.	37,43		sous-total pour 13ème		fr. 38,24
fr.	3,11	8,30%	part du 13ème salaire	8,30%	fr. 3,17
fr.	40,54	Salaire converti			fr. 41,41

Travailleurs dès 20 ans et de moins de 50 ans			Travailleurs de moins de 20 ans et dès 50 ans		
Salaire 2026					
fr.	31,00	Salaire minimum "B"			fr. 31,00
fr.	0,98	3,17%	jours fériés	3,17%	fr. 0,98
fr.	31,98		sous-total vacances		fr. 31,98
fr.	3,39	10,60%	part des vacances	13,00%	fr. 4,16
fr.	35,37		sous-total pour 13ème		fr. 36,14
fr.	2,94	8,30%	part du 13ème salaire	8,30%	fr. 3,00
fr.	38,31		Salaire converti		fr. 39,14

Travailleurs dès 20 ans et de moins de 50 ans			Travailleurs de moins de 20 ans et dès 50 ans				
Salaire 2026							
fr.	27,75	Salaire minimum "C"			fr.	27,75	
fr.	0,88	3,17%	jours fériés		3,17%	fr.	0,88
fr.	28,63		sous-total vacances			fr.	28,63
fr.	3,03	10,60%	part des vacances		13,00%	fr.	3,72
fr.	31,66		sous-total pour 13ème			fr.	32,35
fr.	2,63	8,30%	part du 13ème salaire		8,30%	fr.	2,69
fr.	34,29		Salaire converti			fr.	35,04

La pause obligatoire de 15 minutes, accordée dans la matinée toute l'année et ne comptant pas dans le temps de travail, doit être rémunérée à raison de 2,9 % du salaire brut, selon décompte AVS (13ème salaire et vacances non compris).

En 2026, les jours fériés rémunérés sont : 1er janvier, 3 et 6 avril, 14 et 25 mai, 10 septembre, 25 et 31 décembre.

Les entreprises non membres de Swisstaffing ayant une masse salariale inférieure à Fr. 1'200'000 doivent cotiser leurs contributions professionnelles auprès de la CPGO.